

All Blacks

Ka Mate ! Ka Mate !

La Nouvelle-Zélande est une grande nation sportive, qu'il s'agisse des sports d'équipe ou d'aventure pratiqués au milieu de la [nature sauvage du pays](#) qui offre un cadre somptueux. Ces grands espaces et un style de vie sain ont permis aux néo-zélandais de cultiver avec ferveur [le sport et l'aventure](#), parfois même ensemble. Le rugby, un des sports les plus populaires en Nouvelle-Zélande, est quasiment intégré dans la culture du pays. Son équipe les All Blacks diffuse une réputation de géants et invincibles du rugby à travers le monde et a su être représentatif de la mixité culturelle qui a construit cette nation. A bord de votre camping-car, profilé ou van sur les traces des All Blacks, l'une des meilleures équipes de rugby au monde.

Les néo-zélandais sont passionnés et fiers de leur sport national arrivé sur le territoire dans les années 1860. Les All Blacks, au maillot entièrement noir, est une des équipes les plus légendaires du monde et ce dans toute l'histoire du rugby. Depuis les années 1980 leur suprématie est réellement établie au niveau international, l'équipe est régulièrement favorite dans les compétitions régionales et internationales et a été deux fois championne du monde, en 1987 et en 2011. Son palmarès est encore aujourd'hui inégalé tant l'équipe a remporté de victoires et a inscrit de points (145 à 17 lors d'un seul match contre le Japon en 1995).



Certains personnages sont devenus de vrais héros en [Nouvelle-Zélande](#) comme Dan Carter, Jonah Lomu ou encore Tana Umaga. Le rugby se pratique et est suivi absolument partout en Nouvelle-Zélande. Plusieurs stades accueillent les matchs à domicile comme le célèbre Eden Park à Auckland ou encore le North Harbour Stadium, le Westpac Stadium, le AMI Stadium, le Waikato Stadium.

On peut dire que le rugby néo-zélandais fait partie intégrante de la culture du pays, tant du point de vue sportif que culturel et ethnique. Le célèbre Ka Mate exécuté au début de chaque match est une [danse maorie](#) de cérémonie, parmi les différents Hakas existants, et de fête ou bien de départ à la guerre. Elle a pour but chez les All Blacks de motiver l'équipe mais aussi de déstabiliser et de perturber l'adversaire. Présent dans d'autres sports c'est un élément important de l'identité nationale. De plus nombre de joueurs d'origine maories et des îles Pacifique sont représentés au sein de l'équipe, preuve de l'identité culturelle métissée du pays.